

Acalla el Ejército Argentino Reclamos de Trabajadores por Mejores Salarios

CORDOBA, Argentina, 14 de octubre (Latin y AFP).— Fuerzas militares armadas ocuparon hoy la planta automotriz Renault, en esta provincia, para desalojar a los trabajadores, quienes desde el miércoles pasado se posesionaron de las instalaciones, como una medida de presión para alcanzar mejores salarios.

El movimiento de fuerza desafía normas legales dictadas por el actual gobierno militar que prohíbe los paros.

Otras fábricas de automóviles ubicadas aquí, y en otros lugares del país, otorgaron incrementos de

hasta el 40 por ciento en los sueldos, mientras la Renault sólo ofreció el 15.

Uno de los jefes de los efectivos militares que ocuparon la fábrica arengó a sus 7 mil 500 operarios reclamando que cesaran los paros que venían realizando en demanda de mejores salarios.

Esos paros resintieron la producción en 90 por ciento el miércoles último y 60 por ciento el jueves. Los militares recordaron a los obreros que las huelgas están aquí prohibidas y reclamaron que retomasen el trabajo o dejaran la planta.

Pero no sólo los mecánicos de Renault re-

claman mejores sueldos. El pedido fue formulado también por los sindicatos de empleados de comercio, petroleros del Estado, marítimos y ferroviarios, entre otros.

Implícitamente, el ministro de Trabajo, general Horacio Liendo, reconoció la validez de esos reclamos al proponer a sus colegas del gabinete la actualización bimensual de los sueldos según el costo de vida, a partir de enero de 1978.

Las estadísticas oficiales también registran el desfase entre precios y salarios en Argentina.

El Sol .

15.10.77 .